



## Noche de flamenco con la guitarra de Manolo Franco

**BALCÓN NOCTURNO.** El flamenco volvió ayer a Pamplona en una de las noches más calurosas del verano. El jardín del Palacio de Navarra fue el escenario elegido para la apertura del festival

Flamenco On Fire, con un concierto del guitarrista Manolo Franco, que actuó desde el balcón central de la fachada del Antiguo Archivo General, la única cita de balcón nocturno del evento.

Es la segunda ocasión en la que el Antiguo Archivo General abre sus puertas a este festival, ya que el año pasado acogió la actuación del guitarrista Rafael Riqueni. *Foto: Iban Aguinaga*

# Los balcones de Pamplona se llenan de música a partir de hoy con la actuación de Guadiana

Además de las actuaciones callejeras, la programación también celebrará el galardón del festival, así como el ciclo de cine

**PAMPLONA** – El ciclo de los balcones vuelve a Pamplona hoy en homenaje al maestro Sabicas. Este miércoles el primer cantaor que hizo un balcón en el festival, Guadiana, actuará con Jesús Carbonell a la guitarra a las 11.00 horas en el balcón de la calle Mañueta. También se le cantará a San Fermi en la capilla de San Lorenzo, en un acto de agradecimiento a toda Navarra.

Por su parte, el balcón del Ayuntamiento de Pamplona ocupará un lugar central, ya que este año recibirá mañana a Antonio Reyes y Nono Reyes, a Vicente Soto Sordeira y Vicente Santiago (25 de agosto), Tomatito (26 de agosto) y Luis El Zambo y Miguel Salado (26 de agosto). Todas las actuaciones están programadas a las 12.00 horas.

A partir de las 12.45 horas, el Hotel La Perla ofrecerá las actuaciones de Potito y José del Tomate mañana, 24 de agosto, La Kaíta y Juan Vargas (25 de agosto), Segun-

do Falcón y Paco Jarana (26 de agosto) y Fernanda Peña y Rycardo Moreno (27 de agosto). En cuanto a las citas de la tarde, el palacio de Ezpeleta ofrecerá a partir de las 19.45 horas los recitales de Manolo Franco, que inicia hoy las actuaciones en este espacio, seguido de José Carpio *Mijita* y Antonio Higuero que actuarán mañana, Potito y Pepe Habichuela (25 de agosto), Luis El Zambo y Miguel Salado (26 de agosto) y José Luis Montón y Gorka Hermosa con la colaboración especial de Sandra Carrasco (27 de agosto).

Más allá de lo estrictamente musical, el Nuevo Casino acogerá hoy a las 13.30 horas la celebración de la segunda edición del galardón *Flamenco On Fire*, que reconoce a entidades y profesionales que durante décadas han contribuido a la divulgación, protección y dignificación de esta cultura. En esta ocasión serán distinguidos *El Flamenco Vive*, la tienda y productora madrileña con



Guadiana cantando. Foto: Cedida

casi treinta años de ejercicio y que dirigen Alberto y David Martínez de la Plata; la academia de baile Amor de Dios, de Madrid, que dirige Joaquín San Juan; y el investigador Norberto Torres, uno de los mayores conocedores de la guitarra.

El acto de entrega de los premios,

## CICLO DE CINE

### ● Flamenco en la gran pantalla.

El ciclo de cine proyectará 4 películas en Civivox Condestable a las 18.00 horas. Los títulos de los que se podrán disfrutar son: *Válgame Dios qué alegría tiene esta gente, qué fatigas tengo yo. Flamenco de Raíz* (23 de agosto), de Vicente Pérez Herrero; *Silencio* (24 de agosto); *Menese* (25 de agosto), también bajo la dirección de Málvarez; *El rayo que no cesa* (26 de agosto), de Alejandro Melero, y *Paco de Lucía: La búsqueda* (27 de agosto), de Curro Sánchez Varela.

presentado por el periodista Luis Ybarra, terminará con un recital de Nono Reyes. De Chiclana, el hijo del cantaor Antonio Reyes es una promesa del toque dentro de un concepto clásico y virtuoso. La tradicional guitarra de acompañamiento que también explora con su lenguaje discursos en solitario. – *Diario de Noticias*

